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芽室町教育委員会 

教育推進課 給食係 
 



○会議次第 

 １ 開    会 

２ あいさつ    芽室町教育委員会教育長 程野 仁 

 ３ 報告事項 

（１） 令和５年度芽室町学校給食の実施状況について 

（２）令和５年度学校給食施設衛生検査の実施について 

     ①十勝総合振興局(帯広保健所)の検査 

       ・実施日時  令和５年７月１１日（火） 

       ・検 査 員  十勝総合振興局保健環境部保健行政室 

栄養指導員及び食品衛生監視員 

     ②学校薬剤師による検査 

・実施日時  令和５年６月７日（水） 

       ・検査員  芽室町学校薬剤師 曽根義継 薬剤師 

  （３）令和５年度学校給食嗜好調査の結果について 

 ４ 協議事項 

   芽室町学校給食実施における献立・食材等について 

 ５ そ の 他 

 

○出席委員 

 塩 田 直 之（校長会代表 芽室小学校） 

 新 町 洋 行（教頭会代表 芽室小学校） 

 新 村 香 織（養護教諭  芽室小学校） 

 青 木 由美子（養護教諭  芽室西小学校） 

 石 田 麗 有（養護教諭  上美生中学校） 

 野 原 めぐみ（保護者代表） 

 奥 村 紀 之（保護者代表） 

玉 村 大 輔（保護者代表） 

 曽 根 義 継（芽室町学校薬剤師） 

○欠席委員 

千 葉 智 江（保護者代表） 

浮 田 久 恵（保護者代表） 



西 原 恵 理（保護者代表） 

○傍聴人 ０人 

 

○事務局 

 程 野   仁（教育長） 

 有 澤 勝 昭（教育推進課長） 

 側 瀬 美 和（給食センター長） 

 山 本 直 也（給食係長） 

 中 島 実奈美（給食係管理栄養士） 

 宇佐見 夕香里（栄養教諭） 

 山 本 知 佳（栄養教諭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○協 議 会 



 （午後６時００分開会） 

１ 開     会   有澤課長進行 

 

２ あ い さ つ   芽室町教育委員会教育長 程 野  仁 

 

３ 報告事項（以降、塩田会長により進行） 

※事務局（側瀬センター長）より説明 

（１） 令和５年度芽室町学校給食の実施について 

令和５年度の給食提供の現状、食育・食農教育の実施計画について説明。 

（２）衛生検査の実施について 

    ①十勝総合振興局(帯広保健所)の検査 

     一部改善が必要 

    ②学校薬剤師による検査 

    点検全項目「Ａ（良好なもの）判定 

   

４ 協議事項 

（１） 芽室町学校給食実施における献立・食材等について 

意見等 

玉村（芽中保護者）：嗜好調査の結果で、子どもたちから感謝の気持ちなどの  

          前向きな言葉があって良かった。これからもおいしい 

          給食をお願いします。  

 新村（芽小養護教諭）：みそ汁の配膳量について改めて職員室でも周知してい 

            きたい。 

 野原（西中保護者）:野菜を納品してもらう農家はどうやって決めているのか。  

 中島（管理栄養士）：基本的には農協から納品をしてもらっている。給食だよ 

           り等で紹介している生産者は農協に依頼し町内の生産 

           者を順番に紹介してもらっている。  

野原（西小保護者）:以前試食に行った際にまるごと給食の食育動画をみた。 

          給食がどのように作られているかが分かり勉強になっ 

          た。 

 青木（西小養護教諭）：子どもと大人の味覚の違いを感じる。だからこそまる 



            ごと給食で様々な食材を食べることの重要性を感じ 

            る。 

奥村（上美生小・中保護者）：食育動画で給食センターで働いている人の様子 

    を取りあげているのはいいことだと思う。 

石田（上中養護教諭）：ナポリタンスパゲッティが水っぽく感じる。また、 

           酸味が強いという意見がある。 

中島（管理栄養士）：食缶の中の蒸気が水滴になりナポリタンソースに入った 

          結果水っぽくなってしまう可能性がある。今後、対策 

          を検討する。 

新町（芽小教頭）： 骨を折る子が多い傾向にある。カルシウムの摂り方につ 

          ての周知をするのはどうか。 

 曽根（薬剤師）：センターで働く職員の健康について確認をしている。作る側 

         の健康も意識して施設の検査を行っている。 

 

５ そ の 他 

  ・12 月 15 日（金）まるごと給食の試食の案内 

 

６ 閉  会 

 

  （午後６時４０分終了） 

 


